

## COMUNICADO SOBRE USO DEL TAPABOCAS, SEDE CALI

19 de mayo de 2002

Compartimos con los estudiantes, profesores, colaboradores y egresados de la sede Cali, la comunicación de la Secretaría de Salud Pública de la capital del Valle del Cauca, sobre el aval brindado por el Ministerio de Salud y Protección Social, para eliminar la obligatoriedad en el uso de la mascarilla en espacios cerrados y la exigencia del carné de vacunación para ingresar a establecimientos públicos y privados por haber alcanzado la meta de vacunación necesaria.

Por lo anterior, la institución acoge los lineamientos del Ministerio de Salud y Protección Social y procede a recordar la importancia de mantener el respeto y el cumplimiento de las directrices, que nos permitan aportar a la seguridad y la continuidad de las actividades académicas y administrativas en la sede Cali de la María Cano:

- Estudiantes, docentes, administrativos y personal operativo, así como visitantes y contratistas, podrán hacer retiro del tapabocas tanto en aulas como en espacios comunes de la institución.
- Las personas no vacunadas deberán usar el tapabocas, teniendo en cuenta que se ha demostrado la eficacia de esta medida para la contención de virus.
- Para el desarrollo de las prácticas académicas en el área clínica y hogares geriátricos es importante que estudiantes y docentes, mantengan el tapabocas, en todo momento, durante los tiempos de rotación. Para las prácticas organizacionales y comunitarias se deberán acoger a las medidas adoptadas por cada institución.
- Es importante seguir cuidando las medidas de bioseguridad aprendidas como el lavado constante de manos.
- La María Cano seguirá garantizando la existencia de alcohol glicerinado al 70% en zonas comunes y mantendrán los protocolos de limpieza y desinfección establecidos.
- Seguimos insistiendo en la importancia de vacunarse.
- Ante la presencia de síntomas respiratorios se debe usar obligatoriamente del tapabocas en los diferentes espacios de la institución.

Estaremos atentos a las nuevas medidas que implemente el Gobierno Nacional, Regional y Local para informarles de manera oportuna.

Los invitamos a no bajar la guardia y seguir cuidando su salud, la de sus familias, amigos, compañeros y de toda la comunidad la Institución.



**HUGO ALBERTO VALENCIA PORRAS**  
Rector